



Pièces	3 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	1571 AD
Prix	595 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A proximité immédiate des commodités et à 1km de la Croisette, dans une résidence de standing, au 4ème étage avec ascenseur, appartement traversant vue mer d'une surface habitable de 63 m² entièrement rénové avec des prestations de qualité. L'appartement de 3 pièces comprend :- Un spacieux séjour lumineux avec cuisine américaine entièrement équipée.- Deux chambres s'ouvrant sur leur terrasse.- Une salle de douche/ toilettes.- Un toilette invité.- Une terrasse de 17 m². Une cave complète ce bien. Possibilité d'acquérir un garage en supplément (40.000 €). Idéal investissement locatif - Coup de cœur ...

Close to all amenities and 1km from the Croisette, in a luxury residence, on the 4th floor with lift, crossing apartment with sea view, with a living area of 63 sqm, fully renovated with quality fittings. This 2 bedrooms apartment includes :- A spacious and bright living room with a fully equipped open plan kitchen.- Two bedrooms opening onto their terrace.- A shower room / toilet.- A guest toilet.- A terrace of 17 sqm. A cellar complete this property. Possibility of acquiring a garage in addition (40,000 €). Ideal rental investment - A real "coup de coeur".

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

